

## **ASSOCIATIONS. 300 Alsaciens de l'étranger à Strasbourg**

L'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE) fêtait, hier à Strasbourg, son 20e anniversaire (notre édition de jeudi). Les festivités avaient commencé, la veille, avec un dîner offert par le président du conseil général du Bas-Rhin, Philippe Richert, aux présidents des différentes associations et au comité directeur de L'UIAE. Le lendemain, quelque 300 Alsaciens de l'étranger se sont retrouvés « pour voir tout ce qu'il y a de nouveau à Strasbourg : le Musée d'art moderne, le tram, le nouvel hémicycle du Parlement européen et le nouveau maire de Strasbourg », pour reprendre l'expression du président de l'UIAE, François Brunagel. Fabienne Keller les a d'ailleurs reçus à l'hôtel de ville, à midi, en soulignant qu'elle était membre de cette structure depuis une dizaine d'années, lorsqu'elle était en poste à Bruxelles. Elle a souligné « le dynamisme de ses membres qui parcourent le monde ». S'étaient joints à cette réception, entre autres, Mgr Doré, l'archevêque de Strasbourg, les présidents des CCI de Strasbourg, Richard Burgstahler, et de Colmar (où est hébergé le secrétariat de l'UIAE), Gérard Fellmann, et le président du conseil régional, Adrien Zeller, qui les recevait, quelques heures plus tard à la CCI du Bas-Rhin pour clore cette journée anniversaire.